
Сегодня состоялось самое важное событие в предвы-
борной жизни нашей партии – первая конференция 
Донецкого регионального отделения «Единой России» 
по утверждению списков кандидатов на сентябрьские 
выборы. Единогласно 152 делегата утвердили спи-
ски в Народный Совет ДНР и местные советы трех 
муниципалитетов: Мангуша, Володарского и Крас-
ного Лимана.

Список в Народный Совет Республики возглави-
ли наш лидер Денис Пушилин, легендарный комбат 
Артем Жога и не менее легендарный врач Анна Же-
лезная. Эти люди стали лидерами команды Главы – 
именно так называют себя кандидаты.

Примечательно, что свою речь Денис Пушилин на-
чал с минуты молчания. Это действительно заста-
вило всех забыть о суете, вспомнить о тех, кто отдал 
жизнь за то, чтобы мы сегодня строили новую поли-
тическую жизнь.

Наш лидер кратко обозначил наполнение разде-
лов базового документа – Стратегии возрождения и 
развития ДНР, который мы все скоро увидим. И ко-

торый, по сути, и является Народной программой До-
нецкого регионального отделения «Единой России». 
На его основе и предстоит работать новым избран-
ным депутатам.

Артем Жога начал со слов благодарности Президен-
ту РФ и «Единой России» – за все меры поддержки, 
которые за год с небольшим были приняты на госу-
дарственном уровне. Он заострил внимание на том, 
что наконец в случае гибели бойца семьям начали 
выплачивать достойную компенсацию, что дети во-
еннослужащих могут поступать в вузы на льготных 
условиях.

Речь Анны Железной, врача с большим стажем и 
огромным сердцем, тронула многих. Начиная с того, 
что смелые донецкие женщины не боятся создавать 
семьи и дарить нам малышей, что даже в это трудное 
время наши родильные дома не пустуют и именно 
для матерей мы строим самый современный перина-
тальный центр.

Анна сказала несколько слов и о своем коллеге 
Андрее Боряке, нейрохирурге и директоре Респуб- 

ликанского травматологического центра. Депутат 
акцентировала внимание на том, что наши врачи – 
уникальные. Она рассказала о том, что за все годы в 
центре травматологии не спасли только одного (!) ре-
бенка, и то из-за того, что он поступил с травмой, не-
совместимой с жизнью. Врач выразила искреннюю 
благодарность партии за помощь больницам. Она 
поблагодарила врачей, которые бесстрашно едут в 
Донбасс, даже не понимая, куда они едут. Настолько 
велико их желание помочь.

В докладе Председателя Правительства Евгения 
Солнцева звучал позитив. Об инвесторах, которые го-
товы зайти в ДНР, об открывающемся производстве 
трамваев, о победе во Всероссийском конкурсе «Ком-
фортная городская среда», за счет чего преобразятся 
Шахтерск, Волноваха и Снежное. Руководитель Пра-
вительства поблагодарил волонтеров-единороссов за 
помощь по обследованию разрушений в Макеевке, 
когда партийцы просто пошли по квартирам. За два 
дня был проделан огромный фронт работ. Все оцени-
ли и его шутку «На шефа надейся, а сам не плошай».
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В совещании участвовали члены пра-
вительств, руководители энергетических 
предприятий Республик и представите-
ли Минэнерго. Обсуждалась подготовка 
двух регионов к осенне-зимнему пери-
оду, а также восстановление объектов 
инфраструктуры, включая сети и гене-
рацию, создание структуры по эксплуа-
тации ТЭС и электростанций, создание 
аварийного резерва топлива.

«Для того чтобы надежно пройти этот 
период, [необходима] подготовка тепло-
электростанций, магистрально-сетево-
го комплекса, распределительных сетей, 
систем газоснабжения. Важный вопрос – 
модель функционирования. Это взаимо-
расчеты, взаимодействие, договорные 
отношения между компаниями, между 
федеральными компаниями, которые ра-
ботают на территории [Донбасса], между 
компаниями субъектов Российской Феде-
рации», – сказал Александр Новак, ком-

ментируя итоги рабочей встречи.
Зуевская ТЭС находится примерно в 

40 км от Донецка. Первый энергоблок 
был введен в эксплуатацию в 1982 году, 
а последний – четвертый – в 1988-м. 
Электростанция является градообразу-
ющим предприятием для Зугрэса – горо-
да энергетиков.

Как подчеркнул Денис Пушилин, для 
ДНР важен каждый вопрос, касающийся 
энергетической безопасности.

«Если в прошлом году мы 
работали в экстренном режи-
ме, закрывая ряд вопросов, 
особенно в освобожден-
ных населенных пунктах, то 
сейчас мы переходим уже к 
некой плановой работе, аб-
солютно выверенной, как 
полноценный субъект Рос-
сийской Федерации. Боль-
шое спасибо за ту работу, 

которая проводится в частности Россетя-
ми и РусГидро», – сказал глава региона.

Он отметил, что также в ходе совеща-
ния обсуждались вопросы развития газо-
вой отрасли Республики.

«С учетом даже того, что у нас в срав-
нении с другими новыми регионами 
газификация достаточно на высоком 
уровне, тем не менее я сам лично убе-
дился, что у нас есть населенные пункты, 
отдельные объекты, многоквартирные 
дома, которые требуют газификации. Для 
других субъектов большой России это не 
характерно. У нас еще такое осталось, 
это пережитки прошлого», – констати-
ровал Денис Пушилин.

Работа по социальной догазифика-
ции будет определена на уровне реги-
ональных властей. Для этого на новых 
территориях будет создан единый опе-
ратор газоснабжения – компания 
«Черноморнефтегаз».

Нина ТКАЧЕНКО
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330 СОЦОБЪЕКТОВ – ДО КОНЦА СЕНТЯБРЯ

РЕСУРСНЫЙ ЦЕНТР НКО ДНР ПОМОГАЕТ 
ВЫИГРЫВАТЬ ГРАНТЫ

ЗА ПОЛГОДА В РЕСПУБЛИКЕ 
ОТКРЫТО 13 МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ 
«ДВИЖЕНИЯ ПЕРВЫХ»

О процессе восстановления в Чер-
воногвардейском районе Макеевки, 
который пострадал 4 июля в резуль-
тате артобстрела со стороны укро-
фашистов, врио Главы ДНР Денису 
Пушилину рассказал министр стро-
ительства и ЖКХ Республики Нико-
лай Циганов.

По его словам, сейчас в Макеевке 
над закрытием теплового контура 
работают 400 человек. Со следую-
щей недели планируется привлечь 
еще специалистов. В итоге будет бо-
лее 500 человек.

«ППК «Единый заказчик в сфе-
ре строительства» уже определил  
10 подрядчиков. Достаточно серьез-
ных подрядчиков, которые работали 
по другим объектам и в Волновахе, 
и в Мариуполе, и по другим горо-
дам. Те люди, которые имеют штат и 
ресурсы, они уже вышли на все объ-
екты», – отметил Николай Циганов.

Глава Минстроя Республики еже-
дневно объезжает все объекты, кон-
тролирует процесс и докладывает 
состояние работ.

Денис Пушилин поинтересовался 
у Николая Циганова, составлены ли 
паспорта объектов для информиро-
вания населения.

«Мы сейчас делаем паспорта по 
объектам. До того как паспорта бу-
дут готовы, мы повесим объявление 
на каждый подъезд, чтобы были те-
лефоны руководителя проекта под-
рядной организации и прораба, 
которые отвечают за этот дом. Что-
бы люди в случае чего могли позво-
нить», – проинформировал министр.

Он сообщил, что в лидерах по вос-
становлению на объектах в Макеев-
ке – Московская и Ленинградская 
области, компания «Техстрой» и го-
род Сочи.

«Прошу внимательнее относиться 
к просьбам людей. С учетом дождей 
необходимо закрыть кровлю хотя бы 
пленкой, пока дойдет очередь до ре-
монта. Конец сентября не так близ-
ко, но позже уже нельзя. Заботимся о 
людях. Работаем!» – подытожил ли-
дер Республики.

Игорь ИШКОВ

Так, в конкурсе Президентского фонда культурных инициатив победи-
ли проекты из Горловки и Амвросиевского района.

Совместно с партнерами из Амурской области грантовую поддержку по-
лучил город Амвросиевка. На выигрыш в размере 8 300 000 рублей будет 
проведен районный праздник «100 лет Амвросиевского района», а также 
организовано участие талантливых детей в международном фестивале 
«Детство на Амуре».

Передвижной выставочный комплекс «Музей вне музея» от музея исто-
рии города Горловки выиграл 457 278 рублей.

Спорт, медиа, туризм, культура и добровольчество. В таких направ-
лениях работают активисты «Движения Первых». Это всероссийское 
движение для детей и молодежи. За полгода к команде присоедини-
лись почти 7 тысяч ребят и девчонок из ДНР.

На координационном совете с врио Главы ДНР Денисом Пушили-
ным активисты «Движения…» обсудили свои будущие проекты и 
задачи.

Назвав молодежь Республики очень талантливой, руководитель ре-
гиона отметил, что в течение прошлого учебного года 128 школьников 
из ДНР стали победителями и призерами заключительных и феде-
ральных этапов всероссийских олимпиад, интеллектуальных, твор-
ческих конкурсов и спортивных состязаний.

В ходе заседания было принято решение о создании муниципальных 
координационных советов регионального отделения в городах и рай-
онах ДНР, а также открытии первичных отделений и центров «Дви-
жения Первых» на базе Домов детского и юношеского творчества.

ФОНД РАЗВИТИЯ 

ПОДДЕРЖИТ ПРОМЫШЛЕННИКОВ

ЗУЕВСКУЮ ТЭС МОДЕРНИЗИРУЮТ

Руководитель региона на встрече под-
черкнул необходимость использования 
существующего опыта других субъектов 
Российской Федерации.

«Для того чтобы у нас было понима-
ние того, как мы будем жить, как будет 
выстроена структура нашей экономи-
ки после специальной военной опера-
ции, мы сейчас должны об этом всем 
позаботиться».

Такой инструмент, как Фонд разви-
тия промышленности, который был 
создан по инициативе Министерства 
промышленности Российской Федера-
ции, действительно себя хорошо зареко-
мендовал», – отметил в частности Денис 
Пушилин.

В свою очередь Сергей Власов расска-
зал об этапах образования возглавляемо-
го им Фонда и обозначил перспективы его 
работы до конца текущего года.

Закон о промышленной политике ДНР 
принят 17 мая нынешнего года. Он от-
крыл новые возможности для промыш-
ленников региона, которые теперь смогли 
рассчитывать на реальную помощь от го-
сударства. Правительство Республики 
незамедлительно приняло решение о соз-

дании Фонда развития промышленности 
ДНР. И уже 27 июля Фонд прошел госу-
дарственную регистрацию в Министер-
стве юстиции РФ.

В настоящее время Фонд распола-
гает солидными возможностями. Их 
представляет Програм-
ма социально-эконо-
миче ского  развития 
ДНР, в которой пред-
усмотрено выделение  
5 млрд рублей на фи-
нансирование Фонда на 
2023–2025 годы. 

В начале июля теку-
щего года утверждены 
стандарты, определяю-
щие условия и порядок 
предоставления финан-
совой поддержки. Скорость рассмотрения 
заявок очень жестко регламентирована, 
отметил на встрече Сергей Власов. В 
среднем она составляет порядка 80 ра-
бочих дней.

«Думаю, что мы будем рассматривать 
их значительно быстрее. Предполагаю, 
что до двух месяцев», – отметил генераль-
ный директор Фонда.

Он также сообщил о направлениях, по 
которым Фонд может оказывать поддерж-
ку. В основном это займы и гранты.

«Займы выдаются предприятиям любой 
формы собственности в зависимости от 
цели. Например, на инвестиционные цели 
выдаются под 1% годовых – это беспреце-
дентная норма – сроком до 7 лет, при ус-
ловии софинансирования в размере 10%. 
Объем финансирования по линии Фонда 
может составлять от 5 до 100 млн рублей 
при общем бюджете проекта не менее  
6 млн рублей.

Также Фонд имеет возможность выда-
вать гранты. Они выдаются предприяти-
ям с государственным участием не менее 
50%.

Срок реализации проекта должен быть 
до 7 лет. На сегодняшний день обрати-
лось за такой помощью 35 предприятий, у 
которых в пуле 43 проекта на общий объ-
ем 2,6 млрд рублей. Высокая степень го-
товности у 16 предприятий» – отчитался 
на встрече Сергей Власов.

Подводя итоги встречи, врио Главы 
ДНР подчеркнул, что для Донбасса край-
не важно развитие промышленности:

«Потенциал огромнейший. Это видят 
благо и на федеральном уровне, поэтому 
осталось дело за малым – наша с вами ра-
бота. Ждем результата!» – резюмировал 
Денис Пушилин.

Владимир ПЕТРОВ

На каких условиях Фонд развития промышленности 
(ФРП) ДНР оказывает поддержку промышленникам, ге-
неральный директор Фонда Сергей Власов доложил врио 
Главы ДНР Денису Пушилину во время рабочей встречи  
1 августа.

В настоящее время на тепловой электростанции рабо-
тают первый и четвертый блоки, второй блок находится 
в плановом текущем ремонте, а третий – в капитальном. 
Два работающих блока производят порядка 380 мегаватт 
в час электрической энергии. Распределяется она по горо-
дам и районам Донецкой и частично Луганской Народных 
Республик.
Теме модернизации, а также другим вопросам электро- и 

газоснабжения ДНР было посвящено совещание, которое 
провели на базе Зуевской ТЭС врио Главы ДНР Денис Пу-
шилин и заместитель Председателя Правительства Рос-
сийской Федерации Александр Новак.
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ПАРТИЙЦЫ ДНР ДОКАЗАЛИ, ЧТО ДОСТОЙНЫ ЗВАНИЯ ЛУЧШИХ!

Анна Кузнецова 
заместитель секретаря Генсовета 
«Единой России», заместитель 

руководителя Госдумы РФ

Денис Пушилин
врио Главы ДНР, руководитель Донецкого 

регионального отделения «Единой России»
Когда вражеским артиллерийским налетом были нанесены мно-

гочисленные повреждения зданиям в Макеевке и я обратился ко 
всем с призывом срочно помочь пострадавшим, именно волонте-
ры «Единой России» первыми пришли на помощь.

Когда враги повредили Крымский мост и транспортный поток был 
направлен через новые регионы, вы первыми откликнулись на при-
зыв о содействии людям, прибывающим в ДНР. Волонтеры «Единой 
России» доставили на пункты пропуска воду, продукты питания, по-
могли отрегулировать движение транспорта, содействовали в органи-
зации медицинской помощи.

Неоценима помощь партийцев в паспортизации населения ДНР. 
Тысячи маломобильных граждан, инвалидов, пожилых людей, ко-
торые самостоятельно не могли добраться до точек оформления 
и выдачи паспортов, во многом благодаря вам сейчас являются 
полноправными гражданами России, имеют доступ ко всем феде-
ральным льготам и пособиям.

Ежедневные совместные рейды Народного контроля, активистов 
«Единой России» с представителями государственных органов и мест-
ных администраций в сопровождении СМИ здорово встряхнули недо-
бросовестных торговцев. И ценники сразу появились в тех местах, где 
их раньше не было, и социальные цены были установлены во многих 
магазинах, которые раньше и слышать не хотели о социальной цене.

Работаем над Стратегией возрождения и развития Республики. 
Прежде всего это поистине народная стратегия. В ее основе – мно-
гочисленные наказы наших граждан, поступившие в ходе сотен 
встреч, проведенных активистами «Единой России». Наша стра-
тегия – это и есть Народная программа «Единой России». Ка-
ждая ее позиция, раздел отталкиваются от наиболее насущных 
нужд людей. Чего больше всего они хотят? Конечно, скорейше-
го завершения боевых действий. Разумеется, это завершение мо-
жет быть только победным для России. И значит, наша задача  
№ 1 – все для Победы!

Мы должны развивать наш военно-промышленный потенциал и во-
енную инфраструктуру, оказывать всемерную помощь нашим бой-
цам, ветеранам боевых действий, членам семей военнослужащих. 
Нет в нашей стратегии цели важней, чем эта. Гарантами того, что эта 
цель будет реализована, стали такие члены нашей команды, как Артем 
Жога, Константин Кузьмин, Алексей Кострубицкий, Владимир Мине-
ев, многие герои СВО. Они с нами, и вместе мы победим любых вра-
гов и любые трудности.

Магистральный путь для повышения социальной защищенно-
сти людей – дальнейшая ускоренная интеграция в правовое поле 
России. Это касается всего комплекса льгот, социальных выплат 
и пособий, надбавок и компенсаций.

Самое ценное и важное для нас – дети. Интеграция в Россию уже ка-
чественно меняет в лучшую сторону нашу образовательную систему: 
создаются невиданные прежде условия для выявления, поддержки и 
развития детских талантов и способностей, открываются большие воз-
можности и для учебы, и для отдыха детей с использованием ресур-
сов огромной России. Но предстоит еще больше – оснастить самым 
современным оборудованием наши школы, восстановить их полно-
ценную работу, открыть новые детские технопарки, «Точки роста», 
центры профессиональной подготовки.

Работаем над обширной программой восстановления и раз-
вития нашей промышленности. Это и рост доходов в бюджет, и 
обеспечение занятости. Металлургический комплекс в близкой 
перспективе должен обеспечить занятость 110–115 тысячи чело-
век. Возобновят свою деятельность и комбинат имени Ильича, и 
«Азовэлектросталь», и Донской химико-металлургический завод. 
Точкой роста должно стать наше машиностроение, которое может 
обеспечить занятость еще не менее 65 тысяч человек.

Во второй части конференции к 
нам присоединилась заместитель 
секретаря Генсовета партии, за-
меститель руководителя Госду-
мы РФ, истинный друг Донбасса 
Анна Кузнецова. Она заверила, 
что ДНР стала однозначным ли-
дером Предварительного голосо-
вания. У нас лучшие показатели 
из всех 55 регионов, где оно про-
водилось. И поэтому от нас ждут 
хороший результат и на самих 
выборах.

Председательствующим события 
был замсекретаря Донецкого рег- 

отделения партии, руководи-
тель Центрального исполкома  
ОД «ДР» Алексей Муратов.

Стоит сказать, что Алексей Ва-
лентинович очень оживил повест-
ку. Чего только стоит его диалог 
с Денисом Владимировичем, ко-
торый в своем докладе упомянул, 
что официально у нас 62 000 чле-
нов партии, но заявления на всту-
пление написали 113 000 человек. 
И только технические накладки 
задерживают этот процесс. Пояс-
ним: всего за несколько месяцев 
существования наше региональ-

ное отделение по численности 
обогнало все субъекты и уже до-
гоняет столицу: в Московском от-
делении – 118 000 партийцев. «Не 
дорабатываете», – обратился наш 
лидер к Алексею Муратову. И в 
этой шутке было все: и понимание, 
и благодарность за действитель-
но огромную работу исполкома, 
и осознание того, что все идет к 
тому, что мы станем самым боль-
шим по численности отделением 
партии. Такая дружеская атмосфе-
ра царила на, казалось бы, офици-
альном мероприятии партии.

Наиболее важные направления в 
Народной программе партии «Еди-
ная Россия» направлены на воссо- 

единение новых регионов с Россией и нацеле-
ны на восстановление их благополучия. Это 
ключевые моменты, которые содержат еще 
ряд дополнительных направлений: социальная 
поддержка населения, помощь семьям с деть-
ми, медицинская помощь населению; восста-
новление инфраструктуры и строительства, 
воссоздание жилищного фонда, социальных 
объектов, обеспечения льготных цен на энер-
горесурсы; поддержка предпринимательского, 
сельского хозяйства, развитие транспортной 
инфраструктуры; содействие интеграции и 
гармонизации законодательства нормативной 
правовой базы региона; строительство дорог; 
защита традиционных ценностей и так далее. 

Мы продолжаем строить будущее Донецкой 
Народной Республики, вместе строя будущее 
России… И очень важно, чтtобы в этих до-
мах, по этим дорогам, которые будут постро-
ены, которые строятся сейчас, ходили люди, 
которые по-настоящему любят и 
ценят свою страну, свою Родину, 
свои ценности, свою историю.



ДНР обладает серьезным сельско-
хозяйственным потенциалом даже с 
учетом ущерба от разрушений, прине-
сенных военными действиями. Нашим 
достижением стала полная обеспечен-
ность Республики зерном. В 2022 году 
были освобождены территории и пло-
щадь посевов увеличилась на 144 тыс. 
гектаров (на 55%).

На животноводческих предприяти-
ях наблюдается увеличение численно-
сти поголовья крупного рогатого скота 

(в том числе коров) в 2,4 раза. В этом 
году в сравнении с прошлым производ-
ство молока выросло вдвое и составило  
33 000 тонн. Хорошие результаты показы-
вают животноводы Волновахского, Ста-
робешевского, Володарского округов. По 
мясному птицеводству в лидерах Шах-
терский округ.

Планы у нас серьезные. Уже с текуще-
го, 2023 года аграриям и животноводам 
ДНР будут предоставляться субсидии за 
счет средств федерального бюджета. Не 
останется без поддержки и перерабаты-
вающая промышленность. Будем адресно 
поддерживать региональные предприятия 
АПК – по нашим подсчетам, таким обра-
зом сохраним порядка 1 500 рабочих мест.

В течение ближайших пяти лет плани-
руются поставлять зерно в другие реги-
оны России и на экспорт. Рассчитываем 
к 2027 году превысить объемы 200 тысяч 
тонн в год.

Парк сельскохозяйственной техники 
Республики обновим до 2025 года. Это 
повысит уровень механизации работ в 
сельском хозяйстве. В планах – приоб-
ретение 533 единиц сельхозтехники. В 
среднесрочной перспективе планируется 
ежегодно обновлять машинно-трактор-
ный парк ДНР более чем на 200 единиц 
сельхозтехники. А по итогам Петербург-
ского экономического форума Росагро-
лизинг уже поставил в Республику более  
60 единиц сельхозтехники.

В Волновахе компания «Экопрод» соз-
даст предприятие по племенному делу в 
животноводстве. Там будут содержать-
ся быки-производители разных пород 
отечественной и зарубежной селекции.

Самой главной проблемой нашего 
сельского хозяйства является дефицит 
кадров. После завершения специаль-
ной военной операции наши защит-
ники, наши воины смогут вернуться к 
своим семьям, работать на своей зем-
ле, выращивая хлеб и восстанавливая 
Республику.

Победа на всех фронтах будет за нами!
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СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО: ФАКТЫ И ПЕРСПЕКТИВЫСЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО: ФАКТЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ

САДОВОДСТВО – МНОГООБЕЩАЮЩАЯ ОТРАСЛЬ АПК

Артем Крамаренко
и. о. заместителя 

Председателя Правительства 
ДНР – министр 

агропромышленной политики 
и продовольствия ДНР

ПОМИМО ВОССТАНОВЛЕНИЯ 
БУДУТ ПОСТРОЕНЫ НОВЫЕ 
ОБЪЕКТЫ АГРАРНОГО 
СЕКТОРА С ПРИВЛЕЧЕНИЕМ 
ИНВЕСТИЦИЙ:
• два хлебозавода мощностью 
25 тонн и 30 тонн;
• два оптово-распределительных центра;
• агротехнопарк площадью порядка 
35 га;
• элеватор единовременного хранения 
мощностью 150 тысяч тонн зерновых;
• фруктохранилище емкостью 
50 тонн;
• агропарк и агромолл.

Волновахский район до сих пор не 
освобожден полностью. Но нам уда-
лось сохранить грушево-черешневый 
сад. На данный момент мы развива-
ем его.

Скоро узнаем, насколько вкусными 
будут яблоки, в декабре и марте поса-
дили порядка 9 сортов. В марте-апре-
ле попробовали посадить клубнику. 
Купили в Ставропольском крае 4 ты-
сячи кустов и высадили их. На этом 
же участке мы попробовали посадить 
бахчу – это дыни, арбузы.

По поручению Министерства аг-
ропромышленной политики и про-
довольствия проводим эксперимент 

по посеву такой культуры, как 
гуар. Она нехарактерна для на-
шей зоны, но вполне вероятно, 
что у нас тоже может давать хо-
роший урожай.

В этом году мы реализовали че-
решню по очень невысокой цене. 
Мне очень хотелось, чтобы дети 
в ДНР от души могли попробо-
вать нашу местную черешню.

Расширяться пока не плани-
руем. Нужно сначала оборудо-
ваться холодильниками. Все еще 
упирается в человеческий фак-
тор. На данный момент у нас в 
саду работает порядка 25 чело-
век. С расширением нужно бу-
дет увеличивать штат.

Сейчас проблема со многи-
ми специфическими профес-
сиями, агрономы-садоводы 
нечасто встречаются. С сен-
тября по нашему наставлению 

наш сотрудник будет получать выс-
шее образование агронома-садовода 
в Донбасской аграрной академии в 
Макеевке. Мы не только интенсивно 
развиваем само хозяйство, но и смо-
трим за кадрами. Соответственно, бу-
дем обучать и дальше.

В Волновахе есть техникум, кото-
рый обучает механизаторов разных 
категорий. У нас на предприятии эта 
профессия достаточно высокоопла-
чиваемая. Хочется, чтобы часть этих 
ребят пришла к нам. Мы поспособ-
ствуем этому предоставлением прак-
тики для студентов и рабочих мест 
для выпускников.

Несмотря на то что Волновахский 
район наиболее пострадавший, он 
становится одним из лидеров по 
производству сельхозпродукции. 
Прошло чуть больше года после 
освобождения, и район уже явля-
ется самым крупным производите-
лем молочной продукции в ДНР. Это 
один из показателей нашей успеш-
ности, трудолюбия людей, того, как 
они готовы работать на благо Рес- 
публики и России. Это показатели.

Зерновые и масличные культу-
ры, в том числе подсолнечник и 
рапс, – наиболее перспективные на-
правления, которые традиционно 
преобладали в Волновахском районе. 
Не менее перспективно и садовод-
ство. В Советском Союзе Донбасс 
был очень насыщенным садами ре-
гионом. Продукция из садов района 
отправлялась по всему СССР. При 
Украине многие сады были выкор-
чеваны. Сейчас есть госпрограмма 
по восстановлению садоводства и в 
Донбассе, и во всей России. Это все-
ляет надежду.

Сельское хозяйство не бывает 
беспроблемным. Это всегда борьба с 
природой, с сорняками, паразитами, 
болезнями животных. Постоянная 
борьба за урожай. Любые факто-
ры отклонения от нормы влияют на 
успех.

Проблемы есть каждый день, но 
нерешаемых не бывает. А если есть 
поддержка государства – нам все по 
плечу.

Андрей Мацегора 
и. о. генерального 

директора 
ЧАО «ЭКОПРОД»

Записала Екатерина НИКОЛАЕВА



5
#СИЛА РОССИИ

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА Четверг, 3 августа 2023

ДНР ПРИСОЕДИНИЛАСЬ КО ВСЕРОССИЙСКОМУ МАРАФОНУДНР ПРИСОЕДИНИЛАСЬ КО ВСЕРОССИЙСКОМУ МАРАФОНУ
«Сила России» – масштабный спортивный 

проект, который запустила в начале лета пар-
тия «Единая Россия». В его рамках в районах 
Донецкой Народной Республики организованы 
бесплатные занятия в секциях с участием из-
вестных спортсменов, различные групповые 
тренировки, мастер-классы, массовые зарядки с 
чемпионами.
В настоящее время более 150 жителей Респуб- 

лики уже стали участниками «Силы России». 
Вполне вероятно, что к финишу проекта их ко-
личество увеличится вдвое. К слову, участвуют 
в марафоне в том числе и люди с ограниченны-
ми возможностями.

Арина ВОЛКОВА

«Для меня проект «Сила 
России» – это в пер-
вую очередь призыв 
нашей проблемной 
молодежи к заня-
тиям спортом, к 
здоровому образу 
жизни. Известные 
спортсмены, дея-
тели спорта своим 
примером за счет 
мастер-классов, про-
ведения соревнований 
призывают нашу моло-
дежь к занятиям спортом.

Провожу ма-
с т е р - к л а с с ы 
д л я  молод ы х 
спортсменов. В 
ближайшем ме-
сяце пройдут 
два турнира в 
нашей Респуб- 
лике, один – по спортивному самбо, а второй – фестиваль 
единоборств. Будут такие виды спорта, как дзюдо, самбо, 
ММА, кикбоксинг. Планируем большой красивый турнир.

Помимо этих турниров по всей России проводятся различ-
ные соревнования в разных видах спорта. Наша молодежь 
должна смотреть и равняться на своих сильных товарищей, 
на чемпионов. Чтобы наша большая страна была спортив-
ной, чтобы было меньше проблемных, а больше воспитан-
ных спортивных детей.

Мы хотим забрать ребят с улицы и воспитать из них насто-
ящих людей. Если я пройду в Народный Совет ДНР, буду 
работать над этим уже на законодательном уровне».

«Согласен с целями ма-
рафона и полностью 
поддерживаю его! 
Это наш регион, в 
котором мы сами 
в ы р о с л и .  М ы 
хо т и м ма кси -
мально привле-
кать молодежь к 
спорту, чтобы их 
не интересова-
ли сомнительные 
увлечения. Все зна-
ют, что большая 
часть школьни-
ков и студентов 
учится дистанци-
онно, дети сидят 
дома, и нужно 
сделать так, чтобы это время они проводили с пользой.

Наша фирма MedLinе и компания «Мята-Фарм» 
оказывают финансовую поддержку проекту «Сила 
России». У них есть свой фонд, там они грамотно рас-
пределяют эти средства для того, чтобы молодежь мог-
ла заниматься спортом».

Максим Швец
двукратный чемпион мира 
по боевому самбо, ProFC 

чемпион в полусреднем весе, 
победитель Кубка мира по 

кикбоксингу WAKO, призер 
ЧМ по рукопашному бою, 

директор СК «Сила Донбасса»

Шайда Шемсединов
учредитель компании 

MedLine, спонсор проекта 
«Сила России»

СПОРТ УМНЫХ И ЦЕЛЕУСТРЕМЛЕННЫХСПОРТ УМНЫХ И ЦЕЛЕУСТРЕМЛЕННЫХ
Во второй декаде июля в ДНР состоялось сразу два со-

бытия, имеющих отношение к шахматному спорту.
21 июля молодые шахматисты Республики посетили 

открытую шахматную тренировку «Ход короля!», орга-
низованную Донецким региональным отделением «Еди-
ной России» в честь Международного дня шахмат.

Опытом с будущими гроссмейстерами делился меж-
дународный мастер, мастер спорта по шахматам, пре-
зидент Федерации шахмат ДНР Олег Березин. Игроки 
и гости прослушали вводную лекцию от спикера, про-
смотрели ролик об истории шахмат и затем приступи-
ли к партиям.

Все участники от мала до велика смогли проверить 
свои способности и навыки многозадачности. Ведь бла-
годаря этой игре развивается концентрация внимания, 
критическое и абстрактное мышление, а также память 
и сила воли.

Просчитать на несколько шагов вперед не только свои, 
но и ходы соперника, да с выгодой для себя – согласи-
тесь, на такое способны только личности с экстраор-
динарным интеллектом. Но, как оказалось, в Донецкой 
Народной Республике есть шахматисты и покруче. Все 
вышеперечисленное они проделывают... не видя шах-
матной доски. В прямом смысле слова!

26 июля в Донецке еще одно шахматное состязание ста-
ло частью спортивного марафона «Сила России». В этот 
раз турнир по шахматам объединил жителей Респуб- 
лики с нарушениями зрения.

Победителем стал Юрий Куликов, который играет в 
шахматы 48 лет – с тех пор, как его научили играть в 
школе для слепых в Славянске.

«Азы мне дал учитель физкультуры, который прово-
дил занятия в Доме пионеров. Шахматы – это не просто 
соревнование. Это еще и хороший повод пообщаться с 
друзьями, провести время с удовольствием и с пользой. 
Подобные турниры показывают, что на самом деле побе-
дителем становится каждый из нас», – поделился Юрий.

ЗДОРОВЫЕ ДЕТИ – ЗДОРОВАЯ СТРАНАЗДОРОВЫЕ ДЕТИ – ЗДОРОВАЯ СТРАНА
На днях во Дворце спорта «Олимп» Шахтерска состо-

ялась открытая тренировка по кикбоксингу для детей и 
подростков. Провел ее девятикратный чемпион мира по 
кикбоксингу, директор Дворца спорта «Олимп» в Шах-
терске Руслан Батрутдинов.

Занятия по кикбоксингу решили проводить не только 
для того, чтобы дети не скучали, но и чтобы у них была 
возможность отвлечься от ужасов военных действий.

Сами дети очень довольны как мероприятием, так и 
возможностью заниматься спортом.

«Возможно, сейчас для них это единственная отдуши-
на. Некоторые дети потеряли родных, у многих отцы и 
братья служат в СВО. Здоровые дети – здоровая стра-
на», – считает Руслан Батрутдинов.

Детвора осталась довольна как открытой трениров-
кой, так и в целом возможностью заниматься спортом.

Известный спортсмен, чемпион по боевому самбо Мак-
сим Швец также провел открытую тренировку в под-
держку Всероссийского марафона «Сила России», но 
уже в Мангуше.

В августе мастер спорта по боксу, тренер, волонтер «Единой России» Сергей Парчев-
ский проведет занятия по самообороне для граждан почтенного возраста. Завершится 
марафон праздничным фестивалем ко Дню физкультурника, который отмечается в 
этом году 12 августа. Тогда же пройдет розыгрыш призов от именитых спортсменов.



«Сами соревнования были в не-
сколько этапов. Была горная трас-
са с настоящим альпинистским 
оборудованием, две водные трас-
сы, одна одиночная на байдарке и 
четырехместный катамаран, на ко-
тором мы плыли командой. Еще 
были такие соревнования на сред-
ствах передвижения, то есть люди 
на инвалидных колясках проезжа-
ли по труднопроходимой трассе.

Получила много положительных 
эмоций и боевой заряд. Теперь все 
обычные рутинные трудности ка-
жутся просто мелочами, потому 
что там жизнь по-другому шла. 

В первую очередь это закалива-
ние духа, борьба с личными стра-
хами. Во-вторых, это спорт. Спорт 
в жизни любого человека, думаю, 
достаточно важен. А для людей с 
инвалидностью он еще и нужен. 
В-третьих, это новые знакомства, 
общение, куча положительных 
эмоций и впечатлений».

«Второй год подряд езжу на это 
мероприятие. Каждый год мне все 
больше и больше нравится. Эмоции 
исключительно положительные. До-
стигла на своем уровне высот, по-
била свои личные рекорды. По 
пешеходной дисциплине первое ме-
сто заняла.

На самих соревнованиях мы пол-
ностью в альпинистском снаряже-
нии. На пешеходной дисциплине 
вытягивали себя на дерево. С дере-
ва на тросе спускались в свободном 
полете. Так же на скорости снимали 
себя со страховок и моментально пе-
реключались на другую дисципли-
ну. Есть крутой деревянный мост, 
мы себя вытягивали, сидя в крес-
ле, вверху фиксировались и потом 
задом спускались. И это все на ско-
рость. Еще важно все правильно сде-

лать, чтоб не было штрафных.
Виды в Башкирии потрясающие! 

Особенно с утра, когда просыпаешь-
ся, вылезаешь из палатки, а все в ту-
мане. Правда красиво!

Проживание спартанское, никаких 
«люксовых» условий. Мыть голо-
ву в реке – это особое удовольствие. 
Запомнился вкус гречки с дожде-
вой водой. Когда мы только при- 
ехали, пошел сильный дождь, но мы 
были такими голодными, что всем 
было плевать.

Такие мероприятия важны прежде 
всего для сближения людей. Это зна-
комства с новыми людьми, с новыми 
регионами. Но самое главное – это 
выход из зоны комфорта. Человек с 
инвалидностью себя пересиливает и 
становится способен на то, что слож-
но даже представить!»

«Наши ребята участвовали в ме-
роприятии второй раз. В поле-

вых условиях на берегу реки 
поставили палатку, орга-
низовали самостоятельно 
свой быт, готовили еду на 
костре и в этих экстрен-
ных условиях преодолева-
ли спортивные дистанции. 
Это поистине уникальная 

иллюстрация безграничных 
возможностей наших людей!»
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Партийный проект «Единая страна – доступная среда»

Инвалиды из ДНР приняли участие во Всероссийском туристическом фе-
стивале людей с инвалидностью «Юрюзань-2023». Проходил он в Республике 
Башкортостан, в Соловацком районе на берегу реки Юрюзань, у подножия 
гор. Это был уже десятый, юбилейный сезон. Туристы на колясках из ДНР 
получили уйму положительных эмоций, ярких воспоминаний и достойно про-
явили себя в соревнованиях.

Константин Корюненко
член правления 

Донецкой региональной 
организации ВОИ, участник 

«Юрюзани-2023»

Елена Стороженко
председатель Макеевского 
местного отделения ВОИ, 

участница «Юрюзани-2023»

Валерия Леонова
председатель Торезского 

местного отделения ВОИ, 
участница «Юрюзани-2023»

ТУРИСТЫ НА КОЛЯСКАХ ПОКОРИЛИ СТИХИИ

УЧАСТНИКИ «ЮРЮЗАНИ» – ЛЮДИ С БЕЗГРАНИЧНЫМИ ВОЖНОСТЯМИ

ЗАРЯДИЛИСЬ КРАСОТОЙ БАШКИРСКОЙ ПРИРОДЫ И ЭНЕРГИЕЙ СОСТЯЗАНИЙ

МНОГО ПОЛОЖИТЕЛЬНЫХ ЭМОЦИЙ 
И БОЕВОЙ ЗАРЯД

«Только представьте, человек, 
который передвигается на инва-
лидной коляске, с помощью аль-
пинистского снаряжения залазит 
на пятиметровеое дерево, залазит 
на пятиметровую скалу, спускает-
ся на катамаране по горной реке 
на байдарке. Люди предоставлены 
эти 8 дней природе, сами ставят 
палатки, разжигают костры, само-

стоятельно готовят себе кушать. 
Конечно, это еще является и ча-
стью реабилитационного процес-
са. Потому что задействованы все 
мышцы, идет физическое развитие.

Для нас, ребят из Донецкой и Лу-
ганской Народных Республик, это 
в первую очередь повод стать бли-
же. Мы за эти дни с ними стали 
как одна семья. Стреляли из лу-
ков, рыбачили. По большому сче-
ту не было духа соперничества. 
Наоборот, чувствовалась взаимо-
помощь, взаимопонимание, под-
держка друг друга. Соревнования 
были второстепенны.

Хотя наши девочки завоевали 
первое место и три третьих места. 
В командном зачете команда ДНР 
заняла пятое место. Мы молодцы!»

Беседовала Дарина ГЛЕБОВА

Ярослав Лисобей
депутат НС ДНР, руководитель Донецкого 

реготделения Всероссийской организации 
инвалидов, председатель общественного совета 
партпроекта «Единая страна – доступная среда»
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Ы • Вопросы получения мер поддержки военнослужащих и их семей, юридиче-

ской и психологической помощи можно узнать в филиале Государственного 
фонда «Защитники Отечества» в Донецкой Народной Республике по адресу: 
ул. Розы Люксембург, 48б (вход слева). Телефон: +7 (949) 646-15-96.

• Получить информацию по вопросам пенсионного обеспечения можно также по 
номерам Пенсионного фонда ДНР: +7 (856) 300-25-76, +7 (949) 303-57-48.

• О предоставляемых государственных и муниципальных услугах по прин-
ципу «единого окна» можно узнать по номеру горячей линии МФЦ ДНР: 

+7 (856) 335-68-17, короткий номер – 119.

• По вопросам обязательного медицинского страхования (ОМС) можно обратить-
ся по номеру Территориального фонда обязательного медицинского страхо-
вания ДНР: +7 (949) 502-30-80.

• Получить информацию по вопросам паспортизации, в том числе мало-
мобильных граждан, регистрационного учета российских и иностранных 
граждан, можно по номеру Миграционной службы МВД ДНР: 

+7 (949) 099-49-49, короткий номер – 494.

• Получить информацию о поддержке в сфере трудового законодательства мож-
но по номерам Юго-Западной межрегиональной Государственной инспекции 
труда по ДНР: +7 (949) 312-17-86.

• По вопросам государственного кадастрового учета недвижимости, государ-
ственной регистрации прав на недвижимое имущество можно обращаться по 
номеру Управления Федеральной службы госрегистрации, кадастра и картогра-
фии (Росреестра) по ДНР: +7 (949) 500-04-51.

• По вопросам трудоустройства можно обращаться по номерам Донецкого рес- 
публиканского центра занятости: +7 (949) 352-65-37, +7 (856) 303-39-39.

• По вопросам перерасчета пенсий, назначения ежемесячной денежной выпла-
ты льготным категориям граждан (ветераны, инвалиды и др.), материнского ка-
питала, детских пособий, социальных выплат, иных мерах поддержки граждан 
Российской Федерации  следует  обращаться в отделение Социального фонда 
России в ДНР по адресу: г. Донецк, ул. Университетская, 91, либо в клиентские 
службы, которые открыты во всех городах Республики. Номер телефона и адрес 
клиентской службы в своем городе можно узнать здесь: https://vk.com/sfr_dnr.



Под моим патронатом находится 
Першотравневый район ДНР. С моим 
коллегой, депутатом Александром Ко-
ротким, закреплены за этим районом с 
момента его освобождения.

Беженцы тогда размещались в по-
селках Мелекино, Портовское, Ялта, 
Урзуф, в самом Мангуше. Мы с кол-
легами ежедневно посещали пункты 
временного размещения. Людям важ-
на была информация, гуманитарная 
помощь: продукты питания, вода, оде-
жда. Это начало нашего присутствия в 
Першотравневом районе.

Параллельно происходило взаимо-
действие с новой администрацией, 
знакомство с главами поселков, по-
нимание проблем округа. Постепен-
но наша работа переросла в системное 
русло. Открылась приемная Предсе-
дателя ОД «ДР» Дениса Пушилина, 
которая на сегодняшний день транс-
формировалась в общественную при-
емную «Единой России».

В настоящее время прием граждан 
проходит в ОП «Единой России», ко-
торая расположена в администрации в 
поселке Мангуш, во вторую и четвер-
тую среду месяца с 9 часов утра. На 

самом деле в округе присутствуем го-
раздо чаще.

Сейчас люди обращаются с вопро-
сами содействия в восстановлении 
жилья. Получают компенсацию, 
выплаты, строительные материа-
лы. Мы даем им разъяснения, объ-
ясняем ситуацию. Есть вопросы 
касательно связи, Интернета. Уже 
все уходит в более мирное русло.

В моем понимании обществен-
ные приемные – это такой серьезный 
организм. Здесь есть ответы практи-
чески на все вопросы. Секретари ОП  
знают все. Они занимаются провер-
кой документов на паспорта, у них 
есть все контакты всех необходи-
мых служб района. Держат руку 
на пульсе, мониторят моменты вос-
становления, выдачи гумпомощи. 
Секретари максимально прибли-
жены к людям, выполняют колос-
сальный объем работы и делают это 
качественно.

Наши граждане нуждаются в ско-
рейшем победном мире. У нас трудо-
любивые, сильные, умные люди. Тыл 
помогает фронту, фронт делает свою 
работу, героическую и ежедневную. 

Мы сейчас часть огромной и сильной 
страны. Мы видим, как партия «Еди-
ная Россия» помогает. Я, как участник 
всех событий с 14-го года, с уверенно-
стью могу сказать: это единственная 
партия, которая оказывала поддерж-
ку и помощь. «Единая Россия» всегда 
была с нами!
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Общественные приемные

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 04.08 по 10.08.2023

Амвросиевский р-н 08.08 Глава администрации И. В. Лызов 10:00

Володарский р-н, 
пгт Володарское 08.08

Депутат НС ДНР Я. Г. Аника 
10:00Глава администрации 

С. В. Юзвинкевич 

Волновахский р-н, 
г. Волноваха

04.08
Начальник Управления образования 
администрации Волновахского района 
Н. В. Заиченко 

10:00

09.08 Глава администрации К. А. Зинченко 
Волновахский р-н, 
с. Хлебодаровка 04.08 Глава администрации Л. И. Матузенко 10:00

Горловка, Центрально-
Городской р-н

09.08 Глава администрации А. А. Ставицкая 13:00

10.08 И. о. министра угля и энергетики ДНР 
Власов В. В. 10:00

Горловка, Калининский р-н 04.08 Глава администрации Е. В. Матенчук 09:00

Горловка, Никитовский р-н 04.08 Глава администрации 
И. М. Джеломанова 08:30

Дебальцево 08.08 Глава администрации С. В. Желновач 10:00
Дебальцево, г. Светлодарск 10.08 Глава администрации М. С. Козловский 10:00
Дебальцево, пгт 
Мироновский 08.08 Глава администрации 

Р. В. Дементиенко 10:00

Докучаевск 04.08
Начальника отдела образования 
администрации г. Докучаевска 
В. В. Кириченко 

10:00

08.08 Глава администрации А. Ю. Качанов 13:00
Донецк, Ворошиловский р-н 08.08 Глава администрации Т. А. Копылова 10:00

Донецк, Буденновский р-н 07.08 Глава администрации М. Н. Меренков 10:00
09.08 Депутат НС ДНР И. А. Костенко 09:00

Донецк, Калининский р-н

07.08 Депутата НС ДНР И. В. Попова 10:00

08.07 И. о. министра спорта и туризма ДНР 
Ю. И. Мартынов 13:00

10.08 Глава администрации В. А. Ткачук 
Донецк, Киевский р-н 07.08 Глава администрации В. В. Левченко 14:00

10.08 И. о. министра юстиции ДНР 
А. С. Шамов 10:00

Донецк, Моспино 07.08 Глава администрации 
О. В. Стрельченко 10:00

09.08 Депутат НС ДНР И. В. Пашков 
Донецк, Кировский р-н 04.08 Глава администрации Будрин Ю. А. 10:00
Донецк, Ленинский р-н 10.08 Глава администрации Т. В. Темникова 13:00

Донецк, Петровский р-н 04.08

Глава администрации Н. И. Бегуненко 

10:00
Начальник отдела образования админи-
страции Петровского района г. Донецка 
С. А. Горилко 

Донецк, Куйбышевский р-н

08.09 Глава администрации И. И. Адамец 

10:0009.08
И. о. министра агропромышленной 
политики и продовольствия ДНР 
А. А. Крамаренко 

Донецк, Пролетарский р-н 07.08 Глава администрации Е. А. Рязанцева 09:00
09.08 Депутат НС ДНР О. В. Онопко 10:00

Иловайск 09.08 Депутата НС ДНР П. В. Шимановский 10:00
Енакиево 09.08 Депутат НС ДНР П. В. Шимановский 09:00
Ждановка 04.08 Глава администрации С. Н. Литвинов 10:00

Углегорск 04.08
Заместитель начальника отдела 
образования администрации г. Енакиево 
Н. В. Жавко 

10:00

10.08 Глава администрации С. В. Захаров 
Кировское 08.08 Глава администрации г. Кировское 10:00

Макеевка, Центрально-
Городской р-н

04.08

Глава администрации В. Г. Меша 

10:00

Главный специалист отдела общего об-
разования управления образования ад-
министрации г. Макеевки О. Н. Рубцова 

10.08 Глава администрации г. Макеевки 
В. Ю. Ключаров 

Макеевка, Горняцкий р-н 09.08 Депутат НС ДНР М. В. Королюк 08:00
Глава администрации О. Н. Москвита 10:00

Макеевка, Кировский р-н 08.08 Глава администрации В. В. Харлашка 10:0009.08 Депутата НС ДНР О. В. Сигидина 
Макеевка, Советский р-н 08.08 Глава администрации Ишина Е. Н. 10:00
Макеевка, 
Червоногвардейский р-н 09.08 Глава администрации В. В. Морозова 13:00

Мариуполь, Центральный 
(Жовтневый) р-н 09.08 Глава администрации 

О. В. Кирьякулова 13:00

Мариуполь, 
Орджоникидзевский р-н 
 

08.08 И. о. министра труда и социальной 
политики ДНР Д. И. Стрельченко 10:00

09.08 Депутат НС ДНР А. С. Гриденко 
Депутат НС ДНР К. Ю. Кульбацкая 

Новоазовский р-н, 
г. Новоазовск 04.08 Глава администрации В. А. Овчаров 10:00

Першотравневый р-н, 
пгт Мангуш

04.08

Врио начальника отдела 
образования Першотравневого района 
В. А. Токарева 

10:00

Глава администрации Б. В. Трима 11:00
09.08 Депутат НС ДНР И. В. Матрус 09:00Депутат НС ДНР А. В. Короткий 

Снежное 04.08
Глава администрации С. В. Ермаков 

10:00Начальник отдела образования админи-
страции г. Снежное Д. В. Васильева 

08.08 Депутат НС ДНР Ю. М. Закаблук 
Старобешевский р-н 10.08 Депутат НС ДНР Л. Е. Пушкин 10:00
Тельмановский р-н 04.08 Глава администрации Н. А. Великодная 11:00
Торез 04.08 Глава администрации Д. С. Лысенко 10:00

Зугрэс 04.08 Глава администрации Р. А. Гладких 10:00
08.08 Депутат НС ДНР А. А. Бондаренко 11:00

Харцызск 10.08 Глава администрации В. В. Жукова 11:00

Шахтерск
04.08 Глава администрации А. В. Шатов 

10:3009.08 И. о. министра финансов ДНР 
Я. С. Чаусова 

Ясиноватая 04.08 Глава администрации Д. С. Шевченко 10:00

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения,Донецк, 
ул. Артема, 97

07.08

Президент Адвокатской палаты 
ДНР, Председателя Совета регио-
нального отделения Ассоциации 
юристов РФ в ДНР С. А. Еремин 10:00

08.08 Депутат НС ДНР 
К. Ю. Кульбацкая 

10.08 Депутат НС ДНР 
А. В. Ковтырин 

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 31.07 по 03.08.2023Жизнь показала, что такой уникальный формат, как общественные прием-

ные «Единой России», больше всего соответствует запросам и ожиданиям лю-
дей. Открыты они в каждом районе и городе Республики. Волонтеры местных 
отделений всегда готовы помочь информацией, владеют контактами всех не-
обходимых служб. А депутаты Народного Совета ДНР, которые часто прини-
мают граждан на базе общественных приемных партии, всегда приходят на 
помощь нуждающимся.

ПРЯМАЯ СВЯЗЬ ПОЗВОЛЯЕТ 
ПРОЧУВСТВОВАТЬ ПРОБЛЕМЫ ЛЮДЕЙ

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ВСЕГДА БЫЛА С НАМИ!

Игорь Матрус
депутат Народного 

Совета ДНР, заместитель 
председателя Комитета 
Народного Совета ДНР 
по промышленности и 

торговле

ЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ ЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ 
ПЕНСИОНЕРАМПЕНСИОНЕРАМ

В прифронтовой Ясиноватой, не-
смотря на тяжелую обстановку в го-
роде, в общественной приемной (ОП) 
продолжают помогать нуждающим-
ся гражданам. Елена, переселенка из 
поселка Спартак, живет на съемной 
квартире с лежачей мамой. Она ну-
ждалась в противопролежневом ма-
трасе. Руководитель местной ОП 
совместно с городской администра-
цией помогли заявительнице.

В ОП Волновахи обратилась пен-
сионерка Клавдия Константиновна. 
Заслуженный учитель проживает в 
разрушенном жилье, не подлежа-
щем восстановлению. Пенсионерка 
желает получить компенсационное 
жилье. Заявительнице помогли напи-
сать заявление-согласие на получе-
ние квартиры по улице Менделеева. 
В ближайшее время Клавдия Кон-
стантиновна сможет забыть о своих 
невзгодах и начать новую жизнь по 
новому адресу!

РЕШЕНИЕ НА ХОДИТСЯ РЕШЕНИЕ НА ХОДИТСЯ 
ВСЕГДА!ВСЕГДА!

У жителей микрорайона Админпо-
селок «Первая площадка» в Куйбы-
шевском районе Донецка не было 
воды несколько дней из-за попада-
ния снаряда в трубу водопровода. 
По этому вопросу они обратились в 

местную приемную. В итоге водо-
снабжение уже восстановлено.

Донецк находится под массиро-
ванным обстрелом со стороны укро-
фашистов. Обстрелы внезапные и 
достаточно частые. Настолько, что 
коммунальщики не всегда могут вы-
везти мусор, особенно в окраинных 
районах города.

На некоторых улицах поселка Ста-
рый Горняк, который входит в состав 
Куйбышевского района, твердые 
бытовые отходы не вывозились более 
трех недель. С просьбой о помощи 
к единороссам обратились местные 
жители. После неоднократных и на-
стойчивых обращений партийцев в  
ООО «Громада» проблема граждан 
была решена – мусор вывезен.

Помогли волонтеры ОП Куйбышев-
ского района людям и в составлении 
заявления для оформления полиса 
ОМС.

В Калининском районе Донец-
ка партийцы помогли вынужденной 
переселенке из Ясиноватского райо-
на Нине Петровне. Единороссы пе-
редали женщине от неравнодушных 
жителей района сезонную одежду, в 
которой она нуждалась.

В Киевском районе Донецка сила-
ми местного отделения выдали сред-
ства личной гигиены нуждающимся 
гражданам.

МАКЕЕВЧАНЕ АКТИВНО МАКЕЕВЧАНЕ АКТИВНО 
ОБРАЩАЮТСЯ В ОПОБРАЩАЮТСЯ В ОП

У жительницы Кировского райо-
на города Татьяны паспорт просро-
чен более 10 лет, нет постоянного 
места проживания. Из-за этого жен-
щина не может оформить соцвыплаты 
и не имеет средств к существованию. 
В местной приемной единороссы вме-
сте с депутатом НС ДНР Оксаной Си-
гидиной помогли женщине получить 
временную регистрацию и подать до-
кументы на паспорт РФ.

В ОП Червоногвардейского рай-
она обратилась Людмила Григорьев-
на. Она просила отремонтировать 
водопроводную трубу, которая зато-
пляла ее участок. Руководителем ОП 
было направлено обращение в маке-
евскую компанию «Вода Донбасса», 
и в скором времени порыв воды был 
устранен.

Также в приемной помогли одино-
кой пенсионерке Светлане Ивановне 
стать на очередь для предоставления 
услуг социального работника. Руково-
дителем ОП направлено обращение в 
Территориальный центр социального 
обслуживания населения.

Подготовили
Владислава РЕЗУНОВА,

Дарина ГЛЕБОВА

Донецк

Донецк

Ясиноватая



Определят по итогам объявленного «Единой Россией» II Всероссийского конкурса 
лучших практик управления многоквартирными домами.
Заявки от граждан и юридических лиц принимаются по четырем номинациям:
• Лучший двор (оценивается благоустройство двора).
• Самый дружный дом (оцениваются истории решения проблем, которые стали 

возможными благодаря активности и 
консолидации жителей).

• Лучший подъезд (оцениваются усилия 
жителей по его обустройству и качество 
работ).

• Cамый энергоэффективный дом (оце-
ниваются реализованные мероприятия, 
позволяющие снизить платежи за ЖКУ).

Участвовать в конкурсе можно до  
10 октября. Заявки отправляйте на сайт 
moydom.er.ru. Адрес для справок – 
domdvor@edinros.ru
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

ЮГРА – МАКЕЕВКЕЮГРА – МАКЕЕВКЕ

МАГАДАН – ЖДАНОВКЕМАГАДАН – ЖДАНОВКЕ

САМЫЙ ЛУЧШИЙ И ДРУЖНЫЙ ДВОР В РОССИИСАМЫЙ ЛУЧШИЙ И ДРУЖНЫЙ ДВОР В РОССИИ

НИЖЕГОРОДЦЫ – ИЛОВАЙСКУНИЖЕГОРОДЦЫ – ИЛОВАЙСКУ

ПРИМОРЬЕ – ТОРЕЗУПРИМОРЬЕ – ТОРЕЗУ

КУЗБАСС – ГОРЛОВКЕКУЗБАСС – ГОРЛОВКЕ

М о н у м е н т  « С к о р б я -
щая мать» посвятили ког-
да-то событиям Великой 
О течест вен ной вой н ы. 
Приморская краевая ин-
спекция по охране объек-
тов культурного наследия 
выделила средства на ре-
ставрацию памятника. Рес- 
таврационные работы вы-
полняют скульпторы, ко-
торые ранее восстановили 
мемориальный комплекс 
«Саур-Могила».

Правительством Донецкой Народной Республики выделе-
ны 50 миллионов рублей на ремонт дорог в прифронтовой 
Горловке. Регион-шеф Кузбасс предоставил специализи-
рованную технику. Также планируется открытие асфаль-
тобетонного завода.

Центр первичной медико-санитарной помощи  
№ 3 Мариуполя получил два легковых автомобиля 
Lada Granta от фонда «Победа». Ранее фонд восста-
новил здание центра.

БРАТСКАЯ ПОМОЩЬ РЕГИОНОВ

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА

Народный конкурс «Моя Республика» продолжается!
Отдельной темой второго этапа стала братская помощь ше-

фов-регионов, которые помогают восстанавливать наш край.
Если вы тоже хотите выразить любовь к своему городу или 

селу, сказать слова благодарности регионам России или просто 
поделиться своим творчеством, то присылайте работы на сайт 
https://днрмояреспублика.рф/.

Для того чтобы лучше узнать участников конкурса и ответить 
на главный вопрос, какая она, наша Республика, в постоянном 
режиме на странице ОД «ДР» в ВК проводятся прямые трансля-
ции. Хотите поучаствовать? Добро пожаловать: https://vk.com/
video/@od_dr/.

Своей любовью к Приазовью поделилась одиннадцатилетняя Настя 
Чистова. Она изобразила девушку, стоящую на берегу Азовского моря 
в светлый летний день.

Взявшие шефство города и районы России активно помогают развиваться Донец-
кой Народной Республике. Подрядчики из разных уголков нашей необъятной страны 
ремонтируют дома, здания учреждений, дороги, облагораживают парки и площади 
подопечных муниципалитетов. А губернаторы и главы городов-кураторов лично кон-
тролируют ход восстановительных работ.
Возрождение Республики – результат договоренностей врио Главы ДНР, руководи-

теля Донецкого регионального отделения «Единой России» Дениса Пушилина. Именно 
он в переговорных рабочих процессах направляет внимание шефов на самые нуждаю-
щиеся в помощи территории.
Без шефов ДНР было бы очень сложно. Они подставили плечо в самое сложное для 

нас время. Многое уже сделано, а будет сделано еще больше!

Подготовила Екатерина НИКОЛАЕВА

Новые музыкальные инструменты появились в школе искусств 
Ждановки благодаря помощи Магаданской области. За счет средств 
региона-шефа приобретены два больших и два малых ксилофона, 
цифровое пианино, 15 микрофонов, микшерный пульт, световое 
оборудование, компьютеры, ноутбук и принтеры, а также банкетки 
под рояль для обучающихся.

Теперь подрядчики из шефа-региона готовят к ремонту фасад го-
родских яслей-сада № 2 «Капитошка».

Подрядчики отремонтировали одну из самых длин-
ных и оживленных улиц Иловайска – улицу Перво-
майскую. Ход работ на объектах восстановления в 
Иловайске оценили представители «Единой России».

В этом году работающую спецтехнику нижегород-
ского предприятия «Рубикон» иловайчане еще увидят 
на улицах Левина, Ярославского и в переулке Гоголя. В 
общей сложности будет отремонтировано около 30 ты-
сяч квадратных метров иловайских дорог.

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮСАНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮ

Рисунок гуашью 
«Волны Азовского моря» 

Чистова Анастасия, 11 лет, 
пгт Володарское

На территории ма-
кеевского микрорайо-
на Зеленый (проживает  
80 тысяч человек) при 
поддержке региона-ше-
фа ХМАО меняют инже-
нерные коммуникации. 
Капремонту подлежат  
3 км водопроводных и 
570 м канализацион-
ных сетей. Замена тру-
бопроводов позволит 
значительно сократить 
количество порывов на 
территории города и 
обеспечит стабильную 
подачу воды.
Секретарь Макеевско-

го местного отделения 
«Единой России», глава 
администрации горо-

да Владислав Ключаров вместе с директором филиала «Макеевское произ-
водственное управление водопроводно-канализационного хозяйства» ГУП 
ДНР «Вода Донбасса» Олегом Венжегой, депутатом НС ДНР Максимом Ко-
ролюком и волонтером ЕР Сергеем Щетининым проинспектировали работу 
подрядчика.


